



Prix Charlerivain 2017
Catégorie Rayonnement
Samuel Guertin

Notre lauréat est un passionné de moto. Installé à Saint-Charles-sur-Richelieu, il redonne vie à de vieilles motocyclettes en mariant parfaitement la simplicité et l'esthétisme.

Née du désir de retourner à la base, sa jeune compagnie, qui a vu le jour en 2011, prône le travail fait avec passion et dévouement. Un endroit où la créativité fait rage et où la minutie est au rendez-vous. Basée également à Montréal, elle attire des passionnés de moto de partout au Québec. Ce sont des compagnies comme celle-ci qui permettent à Saint-Charles-sur-Richelieu de rayonner à travers la province et c'est pourquoi nous désirons souligner le travail de ce jeune Charlerivain.

Sa participation remarquée au vidéoclip de la chanson *Ne me laisse pas tomber* de l'artiste King Melrose lui aura permis d'offrir une belle visibilité à son entreprise, ainsi qu'à notre municipalité.

Notre récipiendaire du prix Charlerivain dans la catégorie Rayonnement 2017 est Monsieur Samuel Guertin et sa compagnie *Clockwork Motorcycles*.

Toutes nos félicitations!

